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Abstract (en)
An aqueous acidic treating solution for forming a chromium-containing passivate coating on the surface of zinc or zinc-aluminium alloys contains
chromium ions of which the predominant proportion are in the hexavalent state, preferably in an amount 2-20 g/l., nitrate ions, preferably in an
amount 0.5-6 g/l., and phosphate ions, preferably in an amount 1-15 g/l. The solution may also contain fluoride ions, molybdate ions and tungstate
ions. The phosphide may be an alkali metal or ammonium phosphate, a polyphosphate or phosphoric acid.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zur Erzeugung von Konversionsschichten auf Oberflächen aus Zink und/oder Zink/Aluminium-Legierungen arbeitet man zwecks
Erzeugung verfärbungsfreier Oberflächen mit wäßrigen sauren Chromatierungslösungen, die Chrom-VI-, Phosphat- und Nitrationen, insbesondere
in Mengen von 2 bis 20 g/l Chromionen (ber. als Cr) 1 bis 15 g/l Phosphationen (ber. als PO4) und 0,5 bis 6 g/l Nitrationen (ber. als NO3) enthalten.
Der pH-Wert der Chromatierungslösung sollte unter 2 liegen. Außerdem kann sie Fluorid, Molybdat oder Wolframat enthalten.
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